
Bonjour,  

Je confirme que je suis pour laisser l’initiative d’abaissement de la vitesse à 80kms/h aux Présidents 

de Conseil Départemental qui connaissent le mieux les réseaux routiers sur leur département.  

Bien à vous  

JCATTIN  


